

Mehr youexit-Räume

Baumkronenweg bekommt im März zwei neue Räume des Fluchtspiels – und die haben es in sich.

 BAUREPORTAGE
GASTHOF
OACHKATZL

VON JUDITH KUNDE

KOPFING. Der Baumkronenweg Kopfing ist ab März um zwei Attraktionen reicher. Dann gibt es zwei neue youexit-Räume auf dem Gelände. Bei diesem Fluchtspiel lassen sich Gruppen in einen Themenraum einsperren und haben eine Stunde Zeit, um sich durchs Sammeln von Hinweisen und das Lösen von Rätseln wieder zu befreien. „Zauberschule“ heißt der erste neue Raum – hier kommen Harry Potter-Fans voll auf ihre Kos-

ten. Die Story: Ihr verschanzt euch im Kabuff des alten Hexenmeisters vor dem Basilisken, dem König der Schlangen, der euch mit seinem Blick versteinert. Der Schutzzauber des Raumes hält allerdings nur eine Stunde Stand. Schafft ihr es, rechtzeitig aus dem Raum zu verschwinden, bevor euch der tödliche Blick trifft?

Einbrechen statt ausbrechen

Der andere neue Rätselraum ist ein umgekehrter Escape-Room. Aus „Oachkatzl’s Eleven“ muss man nicht ausbrechen, sondern es gilt einzubrechen. Als Dieb verschafft man sich Zutritt zu einem Casino und muss dabei allerhand Hindernisse überwinden...

Insgesamt verfügt der Kopfinger Baumkronenweg dann über drei youexit-Räume. Den Märchenraum „(Un-)fairytale“ gibt es seit 2017. Er beinhaltet



Ein Einbruch ins Casino ist der neue Kick beim youexit-Raum.

viele Elemente aus der Welt der Gebrüder Grimm und ist besonders familienfreundlich. „Es gibt also Auswahl. Große Gruppen können sich über die verschiedenen Räume verteilen, gegeneinander spielen oder jeden einmal ausprobieren“, meint Baumkronenweg-Chef Johannes Schopf. Zusätzlicher



„Zauberschule“ ist etwas für Harry Potter-Fans.

Fotos: youexit

Nervenkitzel: Die Räume befinden sich in 40 Metern Höhe zwischen den Baumwipfeln. Ab 16. März stehen die neuen Räume zur Buchung bereit. Den Eintritt am Baumkronenweg gibt es am Spieltag gratis dazu.

**Buchung ab Mitte März unter:
baumkronenweg.at/youexit**